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Procès-verbal 
Conseil d’établissement 

Mardi 19 janvier 2016 à 19 h 
Salle des réunions  

 
 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
Pierre-Boucher, tenue à Boucherville le 19 janvier 2016 
 
SONT PRÉSENTS : 
 
Directrice : Chantal Courchesne  
Personnel enseignant: Geneviève Darveau,  
 Josyanne Charron 
Personnel de soutien : Andréanne Barrette  
Service de garde : Annie Bergeron 
Membres parents :  Sandra Gill, Stéphane Lapierre, Annick Ménard-

Cheng, Annie-Claude Bibeau, Sonia Jobin 
 
Absences : Aucune 
 
Membres du public :  
 
 

Ordre du jour 
 

1. Ouverture de l’assemblée 
2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
3. Adoption de l’ordre du jour  
4. Adoption du procès-verbal de la séance du 15 décembre 2015 
5. Affaires relatives au procès-verbal de la séance du 15 décembre 2015 
6. Parole au public  

 
7. ÉTUDE DES DOSSIERS 

7.1 DÉCISION 
7.1.1  Secondaire en spectacle 
7.2 DISCUSSION 
7.2.1 Demande de changement d’heure du C.É. 
7.2.2 Agenda, photos scolaires 
7.3  INFORMATION 
7.3.1 Persévérance scolaire 
7.3.2 Service de traiteur 
7.3.3 Plan de lutte 
7.3.4 Loi 86 
7.3.5 Semaine des enseignants du 7 au 13 février 2016 
7.3.6 Critères d’inscription et d’admission des élèves pour l’année 2016-2017 
7.3.7 Parole à la présidente 
7.3.8 Parole aux enseignantes 
7.3.9 Parole à la technicienne du service de garde 
7.3.10 Parole à la représentante du personnel de soutien 
7.3.11 Parole à la direction 
7.3.12 Parole à la représentante au comité de parents 

 
8. VARIA 

 
9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
 
 
 
 

 
 

mailto:pierre-boucher@csp.qc.ca


1. Ouverture de l’assemblée 
19 h 09. 
 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
 Annie Bergeron fait fonction de secrétaire 
 
3. Adoption de l’ordre  

CE-2015-2016-24  Adopté tel quel par Stéphane Lapierre, secondée par Annick Ménard-Cheng 
 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 15 décembre 2015 
CE-2015-2016-25 Il est proposé par Josyanne Charron et secondé par Stéphane Lapierre 

d’adopté le procès-verbal du 15 décembre 2015 tel quel. 
 
5. Affaires relatives au procès-verbal de la séance du 15 décembre 2015 

Aucun suivi 
 
6. Parole au public   
 
7. ÉTUDE DES DOSSIERS 

7.1 DÉCISION 
7.1.1 Secondaire en spectacle – 13 janvier 2016 

Beau spectacle pour la 5e et 6e année 
 Il est proposé par Josyanne Charron et secondé par Stéphane 
 CE-2015-2016-26 Lapierre de modifier les activités parascolaires 2015-2016. 

Acceptée à l’unanimité 
 

7.2 DISCUSSION 
 

7.2.1 Demande de changement d’heure du C.É. 
      Mme Courchesne propose de modifier l’heure de la tenue des 
      séances du conseil.  Elle propose 18 h 45. 

CE-2015-2016-27    Adopté à l’unanimité. 
 

7.2.2 Agenda, photos scolaires 
Suite à un courriel reçu d’un parent témoignant de son 
insatisfaction face aux photos réalisées cette année. 
Mme Courchesne fera faire des soumissions.  Meilleur rapport 
qualité-prix.  Madame Courchesne consulte aussi les membres 
du conseil afin de s’assurer que les agendas scolaires leurs 
conviennent.  Quelques modifications ont été suggérées telles 
qu’une pochette à l’avant et une couverture transparente. 

 
7.3 INFORMATION 

 
7.3.1 Persévérance scolaire 

 Les commissaires organisent chaque année un événement afin 
de souligner la persévérance d’élèves du primaire.  Cette année 
deux élèves de 5e année ont été choisis. Il s’agit d’Olivier 
Asselin et d’Alexanne Massé. La remise des prix aura lieu le 22 
février 2016. 

  
7.3.2 Service de traiteur 

Une rencontre était prévue, mais n’a pas eu lieu. Le point est 
remis à la prochaine rencontre du conseil d’établissement. 

 
7.3.3 Plan de lutte 

Le comité du plan de lutte contre l’intimidation et la violence 
s’est rencontré. Un sondage a été bâti et suite aux différentes 
procédures, il sera présenté aux élèves.  Il sera rempli par les 
élèves de 1ère à 6e année en classe à l’aide des enseignants.  Le 
comité s’attend à recevoir les résultats avant la semaine de 
relâche.  À partir, des résultats, ils bâtiront le plan de lutte.  Le 
nouveau plan de lutte pourrait être prêt pour le mois d’avril. 

  
7.3.4 Loi 86 

 Madame Courchesne nous enverra le document explicatif de la 
loi 86. Voir document en annexe. 

 
 



7.3.5 Semaine des enseignants du 7 au 13 février 2016 
Madame Courchesne soulignera la semaine. De plus, un dîner 
reconnaissance sera organisé au printemps pour tout le personnel de 
l’école. 

 
7.3.6 Critère d’inscription et d’admission des élèves pour l’année 2016-

2017 
Le point est reporté à la prochaine réunion.  Madame Gill nous invite 
à aller consulter le document sur le site de la commission scolaire.  
Elle le transmettra à chaque membre. 

 
7.3.7 Parole à la présidente 

Madame la présidente nous souhaite une très belle année en santé et 
en harmonie. 
La chaîne humaine du mois de décembre fut décevante.  Mme Gill 
propose de laisser le projet sur la glace. 

 
7.3.8 Parole aux enseignantes 

Les vacances ont fait du bien.  C’est le retour des devoirs.  Josyanne 
Charron souligne l’activité qu’une maman bénévole a organisée à la 
bibliothèque pour apprendre aux élèves comment faire des 
recherches.  Les autres enseignantes ont souligné aussi l’intérêt des 
enfants lors de l’activité. 

 
7.3.9 Parole à la technicienne du service de garde 

Tout va bien. Madame Gill en profite pour souligner le grand 
dévouement du personnel du service de garde. Ce sont des personnes 
qui ont vraiment à cœur le bien-être des enfants. 

 
7.3.10 Parole à la représentante du personnel de soutien 

Andréanne Barrette nous souhaite une très bonne année 2016. 
 

7.3.11 Parole à la direction 
Les plans d’interventions sont presque terminés.  Quelques cas de 
violence ont eu lieu à l’école ces derniers temps.  Mme Courchesne et 
Andréanne ont entrepris une tournée des classes de 3e année à 6e 
année pour parler aux élèves du plan de lutte à la violence et à 
l’intimidation.  Le protocole de gestion de la violence et de 
l’intimidation sera envoyé à tous les parents de l’école avec le journal 
du mois de février.  

 
7.3.12 Parole à la représentante du comité de parents 

Madame Ménard-Cheng souhaite bonne année aux membres du 
conseil d’établissement.  Aucun point ne concernant le comité de 
parent, la réunion aura lieu jeudi prochain. 
 

 
8. VARIA 

  
9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
CE-2015-2016-28   Proposée par Josyanne Charron, secondé par Andréanne Barrette 

 
Levée de l’assemblée à 20 h 17 

 
 
   _________________________             ____________________ 

   Chantal Courchesne, directrice  Sandra Gill, présidente 
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